



**Nombre de alumno: Leyni Janine
Guerra Castillo**

**Nombre del profesor: Alejandra Torres
Lopez**

Nombre del trabajo: Ensayo

Materia: redacción en español

PASIÓN POR EDUCAR

Grado: 1

Grupo: A

Comitán de Domínguez Chiapas a 3 de diciembre de 2023.

Redacción en español

Generalmente, cuando hablamos de redacción nos referimos a la capacidad de una persona de redactar. Es decir, es la capacidad de poner en palabras el pensamiento, de manera precisa, coherente y comprensible.

Es una de las capacidades que más temprano se incentivan y promueven en los individuos formalmente educados, dado que el lenguaje y la escritura son las herramientas más comunes, cotidianas y fundamentales que todo ser humano emplea tanto personal como profesionalmente.

(Equipo editorial, Etecé., 2021)

Es una capacidad aprendida, que se puede (y debe) estudiar, ejercitar y poner en práctica, para llevarla a cabo de la mejor manera. Por ende, todo aquél que sepa escribir tiene una forma de redactar, ya sea buena o deficiente. (Equipo editorial, Etecé., 2021)

La escritura profesional se caracteriza por lograr un objetivo específico, planificándolos con sobriedad, destinatario, desarrollo de contenidos y presentador de un plan, es decir, un pedido de que artículo elementos de contenido. La eficacia de un texto escrito no sólo se mide por información que transmite, sino por la acción o hecho que provoca.

Leer y escribir te permiten compartir lo que eres y conocer otras formas de ver la vida al tener contacto con distintos autores: los escritores y tus propios compañeros. Tu vida es una historia, tan valiosa como la de otros personajes de los que se escribe y sobre los que has leído. Al generar tus escritos, posibilitas que

otros te lean, te conozcan, te valoren. Gracias a la escritura, además puedes preservar y acrecentar tu identidad como parte de tu herencia cultural e histórica. (Universidad del sureste, 2022)

Escribir no es escribir ni componer como pensamiento.

Tradicionalmente no tenemos en cuenta lo que el profesor explica en clase en un oralmente, ni, por supuesto, responder mecánicamente a un ejercicio escrito.

Escribir siempre implica decir algo, y para ello es necesario tener conocimientos previos de lo que queremos decir.

Escribir es un proceso difícil y largo que requiere mucho tiempo, dedicación y paciencia.

La Escritura Profesional se caracteriza por alcanzar un fin determinado, actuar sobre el destinatario, desarrollar un contenido y presentar un plan, es decir, un orden que articule los elementos del contenido.

La eficacia de un escrito no se mide únicamente por la información que transmite, sino por la acción o reacción que suscita.

(Universidad del sureste, 2022)

Para redactar un texto se deben considerar los siguientes pasos: • Selecciona un tema. • Enlista y ordena las ideas. • Busca información relevante. • Redacta un primer borrador. • Examina los errores y corrígelos. • Redacta el texto final. (Universidad del sureste, 2022)

La redacción es algo que nos sirve para todo, hacer documentos y es algo muy importante de tener en cuenta es que se entienda lo que se está leyendo por eso es necesario planificar para obtener un buen mensaje que transmitir.